

16 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

elDía digital
DE CÓRDOBA GRUPO JOLY

Buscador

El día de Córdoba | Internet



NOTICIAS

Portada
Primera Plana
Córdoba
Provincia
Opinión
Taurinas
Deportes
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



Actualización | martes, 16 de mayo de 2006, 06:10



Un maravilloso navegante pero un pésimo gobernador



@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

Gallego, noruego, francés, portugués, catalán, mallorquín..., o americano. Para Miguel Botella, director del Laboratorio de Antropología Física de la [Universidad de Granada](#), todas las teorías acerca del origen de Cristóbal Colón no dejan de ser hipótesis más o menos aceptables, aunque la más reconocida hasta el momento sea la de sus raíces genovesas. No obstante, Botella califica de "peregrina" la que sitúa el nacimiento del navegante en América: "Me parece absurdo que digan que nació allí, se vino a España y por eso se sabía tan bien el

viaje de regreso... ". Lo cierto es que Colón "quiso ocultar de dónde venía por muchas razones: quizás porque prefería que se pensase que más allá de sus orígenes humildes pertenecía a una familia de alta alcurnia. O para borrar su pasado como contrabandista y pirata. También se dice que luchó contra el padre de Fernando el Católico, Juan II de Aragón, y no le convenía que se supiese... ". Todo ello contribuyó posiblemente a forjar una personalidad cargada de "orgullo, soberbia y osadía suficientes como para hacer de él un maravilloso navegante pero un pésimo gobernador por su mal saber hacer las cosas. Tanto fue así que Colón y su hermano volvieron de América hasta España encadenados". Aunque es cierto que el almirante no murió pobre, "sí lo hizo menos rico de lo que debería haber sido. De hecho, se puede decir que murió justo cuando iba de viaje a pedir que le devolvieran todo lo que le debían", explica Botella. Colón "estaba seguro de que Dios le había puesto en el mundo para hacer grandes cosas". No obstante, el antropólogo granadino defiende la posibilidad de que el hecho de haber estado durante mucho tiempo en Madeira (próxima a América) "provocara que llegasen hasta sus oídos las leyendas de tierras del más allá".



SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Compraventa
Masters
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Hemeroteca
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas Blancas
Callejero



16 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por El Día de Córdoba

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets to rent in Barcelona for days](#)

© El Día de Córdoba, S.L.
Avda. del Gran Capitán, 23
Córdoba
Tlfno: 957 222050/ Fax: 957 222072